

## ピラミッド堆肥 使用者の声（体験談）

- ごぼう  
煮る時間が短く、早くすべての部分に熱が入りました。味も昔の自然の味で、すごく美味しいです。大きく育ったごぼうでも、生でおいしく食べられました。  
(重さ2kg～3kg 胴回りの大きさ最大32センチ)
- 大根  
ほとんどの大根は線虫に食べられてしまったが、ピラミッド堆肥を施肥した大根は、土壌中の線虫が食べなかった。  
(解説：エネルギーが強い大根ですから、虫は保護する側に廻ったのです。)
- 田んぼ1反に、この堆肥を施肥したら、4.5反の稲が20センチ位背が高く育ち、近所の人達がびっくりしていました。ピラミッド堆肥を入れた田んぼには、毎日渡り鳥が遊びに来て一日中います。  
(解説：ピラミッド堆肥は、光エネルギーを放射するので、4.5反に広がったため)
- ハウスのトマトにこの堆肥を入れたら、2週間目で背丈が高くなり、葉も元気に育っています。
- ピラミッド堆肥を入れた畑の里芋の、親芋に40個もの子芋が付きました。茎の高さも市販のもの4倍以上もあります。近所の農家のプロの人もびっくりして、「素人のあんたに負けている。あんたの顔は見たくない。」と言われました。
- ピラミッド堆肥で里芋を育て、道の駅の売店に持って行ったら、「こんなに美味しい里芋は初めて食べる。来年は色々な野菜を育てて下さい、全部買い上げます。」と言われました。
- 埼玉県朝霞台の畑2,000坪で人参を育てたら、周辺のコンビニの客数が増え、隣地に2年前にオープンしたマクドナルドの客が増えた。その店は開店2年目にしてマクドナルド全店の売上日本一になった。冬は堆肥を入れないので、ピーク時に比べて客数が減ってしまった。  
(解説：光のエネルギーを放射しますから、土地のエネルギーが高くなりお客様が気持ちよくなり、店でゆっくりと時間を費やすので、売上が上がった)
- 農業の素人ですが、大根がすごく大きく育ちました。柔らかいので、煮炊きする時間が農薬栽培の大根の半分の時間で済みました。